
八甲田ロープウェー
 

２月の三連休に青森に行きました。
旅の一番の目的は八甲田山の樹氷を見ることでした。

初日、八甲田ロープウェーは運休していました。去年、紅葉シーズンの時も行ったのでわかるのですが、ものすごい強風が吹き抜けるので
す。

２日目は辛うじて運行していました。チケットを買おうとしたら、「乗るのに１時間半待ちです。」と案内があり、帰りのバスの都合で泣
く泣く諦めました。

樹氷は来年の楽しみとなりました。
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